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「ほがらか・はつらつ・すこやか」

赤穂市立有年小学校 学校便り
平成２７年７月１５日 文責 谷本まゆ美

夏季休業中の予定

【７月】 １学期が終わります。有年小学校５１名の児童

２０日（月）海の日 が、元気で１学期間過ごせたことをうれしく思っ

２１日（火）夏季休業 ～８／３１ ております。

Ｕｎｅ Ｓｗｉｍｍｉｎｇ Ｃｌｕｂ ～７／２7 保護者や地域の皆様には、多大なご協力をいた

２２日（水）個別面談 地区水泳 ～８／５ だきましてありがとうございました。

２３日（木）初心者水泳 ～７／２４ 一人一人の子どもが、様々な体験や毎日の学習

２８日（火）水泳記録会（原小学校プール） を通して成長してきました。

２９日（水）水泳記録会予備日

【８月】 もうすぐ夏季休業です。４０日余り子どもたち

１日（土）５校園ＰＴＡ合同講演会 は家庭や地域で過ごします。

９日（日）「いじめ・暴力追放」市民大会 先日の地区懇談会でお話し合いいただいたこと

２２日（土）全校登校日 ふれあい美化活動 に基づいて、安心・安全に過ごせること、また、

３０日（日）有年地区ふれあい音楽会・ＰＴＡバザー 夏休みならではの充実した過ごし方ができるよう

にご協力のほどよろしくお願いいたします。家族

９月の予定 の一員としての役割も決め、自己有用感と所属感

１日（火）始業式 を味わえるようにしてください。

１７日（木）敬老参観日・オープンスクール

９月１日には全員の笑顔がそろうことを楽しみ

７／６～１０ にしています。

５年生が 、原小・高雄小の５年生と一緒に４泊

５日の日程で、南但馬自然学校で自然学校を実施しました。

テーマは「感謝！」です。

１日目は、新日鐵住金広畑製鉄所の見学やヨーデルの森でのアマゴ

つかみ体験をしてから、南但馬自然学校に入りました。入校式では、

南但馬自然学校の校長先生から自然の草花でのいろいろな遊び方や科

学の不思議についてお話がありました。子ども達はとても真剣な表

情で聞いていました。児童代表として、有年小学校の２名の児童が

赤穂義士のはっぴを着て堂々と挨拶をしました。

２日目は、小雨の中施設探索とイニシアティブゲームをしまし

た。坂や階段の多い道を、行ったり来たりしてクイズの答えを見つ

けていきました。午後はひのきのキーホルダーづくりをしました。

のこぎりでヒノキの枝を切って、小刀で皮を削り、紙やすりで一生

懸命に磨きました。片付けも協力してできました。

３日目は、５時間かけて竹田城登山をしました。帰ってきてか

ら、食器用の竹の枝打ちをして、なたと木槌を使って、竹皿を作り

ました。

４日目は、アウトドアクッキングとスタンツの練習をしました。

最後の夜は、キャンプファイアーでしめくくりました。

最終日には、家族への感謝の気持ちを手紙に書

きました。

始めに示した「①自立しよう②友達と仲良くす

る力をつけよう③感謝の気持ちをもとう」の３つ

のめあてをみんな意識して過ごしました。

全員元気に５日間を過ごし、友達も増えました。どの子も成長して帰ってきました。



７／２

有年幼稚園の子どもたちと１年生が夏の遊びの

６／２６ 交流をしました。一緒に水鉄砲で的当てをした

６年生が、相生税務署の方に来 り、シャボン玉をつくたっりしました。

ていただいて、税についての学習 １年生は、お兄さんお姉さんぶりを発揮して、

をしました。６年生では、社会科 よくお世話をして楽しみました。

で歴史・公民分野の認識を広げる

学習をしています。今回は、社会

を支える税について学び

ました。税金がなかった

ら私達の生活はどうなる

かと考え、税の必要性を

学びました。

７／１
図書委員会の児童が、

低学年の子ども達に、絵

全学年道徳の授業を見ていただきました。 本の読み聞かせをしまし

た。絵本を選び事前によ

く練習をしました。

低学年の子は、お話を

楽しく聞かせてもらいましました。

７／１３

今年は児童会活動として、水上

運動会をしました。各学級で話し

合ったことをもとに代表委員会で

話し合って決めていきまし

た。６年生が中心となって運

営をしてくれました。みんな

がもっと仲良くなるように、

応援等いろいろな工夫をしま

した。

チーム分けは、有年っ子き

ょうだい班の赤と青で｢むら

さき｣チーム、白と黄で「レ

モン｣チームとしました。合

同チームでしたが、良く協力

していました。

小差で「むらさき」チーム

７／１ の勝ちでした。

上郡消防署の方を講師にお願いして、保護者対象

の心肺蘇生法実技講習を行いました。地区水泳に向

けて真剣に取り組んでいただきました。 ７／５ 正門の塗装

施設厚生部長様

善意の花

学校の教育活動の様子

ありがとうございました


